



Beratungsvorlage

Vorlage Nr.: 125/2015
Az. 564.11; 564.13

Modernisierung der Belchenhalle - Umsetzung des 1. Bauabschnitts; Erneuerung Sportboden mit Fußbodenheizung - Auftragsvergabe

Amt:	Bauverwaltung	Datum: 16.06.2015
Beratungsfolge:	Sitzungstermin:	
Gemeinderat	22.06.2015	öffentlich

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Auftragnehmer: Firma Hoppe, Holzgerlingen
Auftragssumme: **115.922,66 EUR**
Baubeginn: ca. 37. Kalenderwoche 2015
Fertigstellung: ca. 42. Kalenderwoche 2015

Begründung:

Finanzierung:

Finanzielle Auswirkungen:

- | | | | |
|---|-------------------------------|-----------------|---------------|
| <input checked="" type="checkbox"/> Ja | <input type="checkbox"/> Nein | Finanzposition: | 2.5610.942000 |
| <input checked="" type="checkbox"/> Mittel stehen zur Verfügung | | Kosten: | 500.000,00 |
| <input type="checkbox"/> Mittel stehen nicht zur Verfügung | | Höhe: | |
| <input type="checkbox"/> Folgekosten | | | |

Erläuterungen:

Kostenschätzung des Ingenieurbüros Behringer vom 08. Oktober 2014 **113.050,00 EUR**

Die Vergabesumme liegt somit geringfügig über der Kostenschätzung.

Sachverhalt:

Anlass zur Vorlage ist der Vollzug des Haushaltplans 2015 sowie der Gemeinderatsbeschluss am 23. März 2015.

Die Maßnahme wurde beschränkt ausgeschrieben. Von den sechs angeschriebenen Firmen haben lediglich vier Firmen Angebote abgegeben. Zwei davon gingen nach der Submission ein und können deshalb nicht gewertet werden. Die Submission fand am 12. Juni 2015 statt.

Der Leistungsumfang beinhaltet die Demontage des vorhandenen Sportbodens und die Erneuerung des Hallenschwingbodens mit neuem Linoleumbelag. Der Technische Ausschuss hat sich damals dafür ausgesprochen auch die Preise für einen Bodenbelag mit Farbtupfer einzuholen. Ingenieur Behringer bringt zur Sitzung Muster mit. Die Mehrkosten belaufen sich auf ca. 1800€.

Die Bemusterung erfolgt zu gegebener Zeit im Technischen Ausschuss.

Die Firma Hoppe ist dem Planungsbüro bekannt und hat schon einige Sportböden in der näheren Umgebung ausgeführt.

Die Verwaltung empfiehlt daher der Firma Hoppe den Zuschlag zu erteilen.